



Neue TÜV-geprüfte MOTUL Arbeitshandschuhe: Alles im Griff

(Mynewsdesk) Köln, 27.04.2015. Für noch mehr Sicherheit im Arbeitsalltag: die neuen TÜV-geprüften MOTUL Arbeitshandschuhe in Schwarz. Die Koproduktion mit der Wiesbadener Firma Korsing Arbeitsschutz GmbH ist aus feinstem Nylon mit Nitrilbeschichtung. Die Arbeitshandschuhe sind nicht nur praktisch, sondern sorgen für zusätzlichen Schutz am Arbeitsplatz.

„Unsere neuen TÜV-geprüften Nylon-Arbeitshandschuhe mit Nitrilbeschichtung sind schmutzunempfindlich und garantieren einen sehr guten Griff und eine ausgezeichnete Rutschfestigkeit. Damit erhöhen sie nicht nur die Arbeitssicherheit in der Werkstatt, sondern eignen sich auch hervorragend für die Feinmontage“, sagt Nicole Rößler, Marketingleiterin der MOTUL Deutschland GmbH. Entwickelt wurden die Handschuhe zusammen mit der Firma Korsing Arbeitsschutz GmbH, deren Kernkompetenz vor allem im Bereich des Arbeitsschutzes liegt. Die hoch funktionalen Arbeitshandschuhe sind mit Nitrilschaum gesandet, teilbeschichtet und in den Größen S-7, M-8, L-9, XL-10 und XXL-11 verfügbar. Jede Größe hat eine eigene Saumfarbe. Die Handschuhe sind als Paar für 2,99 Euro (UVP) erhältlich. Bei allen technischen Tätigkeiten rund um Auto und Motorrad sind die TÜV-geprüften Arbeitshandschuhe ein „Muss“ für jeden Mechaniker.

Diese Pressemitteilung wurde via Mynewsdesk versendet. Weitere Informationen finden Sie im IFI Media Wirtschaft & Finanzen - Die Pressefrau .

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:
<http://shortpr.com/66ys3a>

Permanenter Link zu dieser Pressemitteilung:
<http://www.themenportal.de/vermischtes/neue-tuev-gepruefte-motul-arbeitshandschuhe-alles-im-griff-77571>

Pressekontakt

-

Isabella Finsterwalder
Roseggerstraße 14
85653 Aying

finsterwalder@die-pressefrau.de

Firmenkontakt

-

Isabella Finsterwalder
Roseggerstraße 14
85653 Aying

shortpr.com/66ys3a
finsterwalder@die-pressefrau.de

MOTUL auf einen Blick

Als eine der weltweit ersten Ölmarken wurde MOTUL bereits 1853 in den USA registriert. Damit ist kaum eine Ölmarke so eng mit der Entwicklungsgeschichte von Verbrennungsmotoren verbunden wie MOTUL. Als Spezialist für die Entwicklung und Herstellung hochwertiger Schmierstoffe für Automobile und Motorräder verfügt MOTUL seit Jahrzehnten über ein fundiertes Know-how und langjährige Erfahrung auf dem Gebiet der Schmierstofftechnologie. MOTUL besitzt sämtliche bestehenden und aktuellen Freigaben der Fahrzeughersteller. Das Unternehmen zählt mit seiner Zentrale in Paris und Niederlassungen in Deutschland, Italien, Spanien, Russland und den USA sowie weltweit 100 weiteren Vertretungen zu den Global Playern der Schmierstoffbranche. Die 1980 gegründete MOTUL Deutschland GmbH vertreibt ihre Produkte über Autohäuser, Werkstätten und den Fachhandel und ist dort erster Ansprechpartner. Dieses gelebte MOTUL Fachhandelskonzept sorgt für erstklassige Kundenzufriedenheit.

Weitere Infos unter www.motul.de: <http://www.motul.de/>

Anlage: Bild

